

 <p>rock 'n' popmuseum [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Gitarre von Heinz Rudolf Kunze</p> <p>Museum: rock 'n' popmuseum Udo-Lindenberg-Platz 1 48599 Gronau 02562-8148-0 info@rock-popmuseum.de</p> <p>Sammlung: Musikinstrumente</p> <p>Inventarnummer: 2005.67</p>
---	--

## Beschreibung

Die weiße Gretsch-Gitarre des Modells "White Falcon" entwickelte sich in den 1980er Jahren zum Markenzeichen des erfolgreichen deutschen Rocksängers und Liedermachers Heinz Rudolf Kunze. Das Modell mit Intarsienverarbeitung stammt aus dem Jahr 1985 und Kunze nutzte es während seiner "Dein-ist-mein-ganzes-Herz"-Tournee.

Das gleichnamige Album zu dieser Tour war Kunzes größter kommerzieller Erfolg: "Dein ist mein ganzes Herz" kletterte in den deutschen Charts bis auf den achten Platz und verkaufte sich insgesamt über 250.000 Mal.

## Grunddaten

Material/Technik: Holz, Metall / geschraubt, geleimt  
Maße:

## Ereignisse

Hergestellt	wann	
	wer	Gretsch
	wo	
Wurde genutzt	wann	1980er Jahre
	wer	Heinz Rudolf Kunze (1956-)
	wo	Deutschland

## Schlagworte

- Deutschrock
- Gitarre

- Liedermacher
- Musikinstrument
- Zupfinstrument

## Literatur

- Heinz Rudolf Kunze (2011): Vor Gebrauch schütteln. Berlin
- Holger Zürch (2006): Wurzeln schlagen - Heinz Rudolf Kunze zum 30. November 2006. Leipzig
- Holger Zürch (2008): Woran man mit mir war. Leipzig